



Ab Ende Januar 2023 traf sich die Tanzgruppe unter der Leitung von Daniela und Ernst Rohrer wieder regelmässig zu den Tanzproben.

- **30. Januar 2023: 1. Tanzprobe im KBZ Seftigen**

Endlich treffen wir uns wieder zum Tanzen. Marianne Reust besucht uns bereits in der 1. Tanzprobe. Nach einer ausgiebigen Begrüssungsrunde beginnt sogleich der Fitness-Check bei Daniela und Ernst.

Nach einer kurzen Diskussion beschliessen wir gemeinsam am Eidg. Trachtenfest vom 29.06. bis 30.06.2024 in Zürich teilzunehmen und melden uns provisorisch an.

Daniela fragt die Gruppe an, ob es in Ordnung ist, dass wir am 27.03.2023 wiederum in den Uetendorf-Berg gehen und gemeinsam mit den Bewohner: innen tanzen. Die Gruppe stimmt zu.

- **13. Februar 2023 – Tanzen miteneinander in Kehrsatz**

Unter der Leitung von Erika Diemli treffen wir uns in der Aula des Schulhauses Selhofen zum gemeinsamen Tanzen im Landesteil Mittelland. *Da es sich um die letzte Tanzprobe des Landesteils Mittelland handelt wird kein Beitrag mehr eingezogen.*

- **27. März 2023, Tanzen im Uetendorf-Berg**

Die Bewohner: innen erwarten uns bereits mit Vorfreude und machen gleich bei der Eingangspolonaise freudig mit. Anschliessend sind wir zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

- **3. April 2023 – Tanzprobe mit Kaffee im Gemeindesaal in Gurzelen**

Nach einer intensiven Tanzprobe. Geniessen wir gemeinsam unseren Kaffee. Aschi spendet zwei Cakes und Monika verwöhnt und mit Ostereiern und selbstgebackenen Brötli. Den Kaffee/Tee mit Gùx spendiert Anita.

- **In den folgenden Tanzproben im April**

Bereiteten Daniela und Ernst uns umsichtig auf die folgenden Auftritte im Alters- und Pflegeheim in Wattenwil und dem Bärner Frühlingsball in Burgdorf vor. Am 16. April 2023 durften wir Evi Spycher aus Uebeschi begrüssen.

- **6. Mai 2023: BTV: Berner BOTT und Bärner Frühlingsball in der Markthalle Burgdorf**

Auch in diesem Jahr hat wiederum eine Delegation der TG Gurzelen bereits am Samstagabend am Berner BOTT, welches jetzt neu Delegiertenversammlung heisst teilgenommen. Gespannt haben die Gurzeler Tanzleute natürlich auch den Ball am Abend nicht ausgelassen. Dabei waren: Silvia Beyeler, Heidi und Roger Ramel und das Tanzleiterpaar Daniela und Ernst Rohrer.

- **19.06.2023 Tanzprobe mit Frappée-Genuss**

Nach einer anstrengenden und warmen Tanzprobe lädt uns Vreni Brönnimann anlässlich Ihres Geburtstags zum Frappé ins Restaurant Höfli in Seftigen ein. Einfach herrlich – diese kühle Erfrischung. Ganz herzlichen Dank im Namen der Gruppe.



- **26. Juni 2023 Tanzprobe**  
«Das esch eifach nume schön – zwöi so jungi Trachtetänzerinne be üs dörfe z’ha». D’ Selina Hodel und d’ Lena Zürcher besuchen ihre erste Tanzprobe bei uns. An dieser Stelle bedanken wir uns besonders bei Daniela und Ernst Rohrer für die umsichtige und professionelle Tanzleitung.
- **Tanzferien: vom 1. Juli bis zum 13. August 2023 geniessen wir einige Ferientage.**
- **14. August 2023 Tanzen nach der Sommerpause**  
Lena und Selina kommen ebenfalls wieder zum Tanzen und Bringen noch einen Kollegen zum Schnuppern mit. (Leider ist dieser junge Tänzer nicht geblieben – aber die Hoffnung stirbt zuletzt).  
Daniela und Ernst haben alle Hände voll zu tun mit den Jungtänzerinnen und den Vorbereitungen auf den Auftritt beim Männerchor Gurzelen. Es kommt ja nicht so oft vor, dass wir bei einem 175-Jahr-Jubiläum tanzen dürfen.
- **Am Samstag, 2. September 2023 8. Emmentaler Tanzabend in Oberburg**  
Daniela und Aschi besuchen mit Lena und Selina diesen Tanzanlass.
- **9. Oktober 2023 Auftritt Uetendorf-Berg**  
Im Herbst besuchen wir nochmals die Stiftung Uetendorf-Berg und machen gemeinsam mit den Bewohnern einen gemütlichen Tanzabend. Anschliessend sind wir zu Kaffee und Kuchen eingeladen.
- **Mittwoch, 18. Oktober 2023, Tanzen beim Immergrün in Seftigen**  
Es tanzen 6 Paare an diesem Nachmittag. Daniela, Ernst, Heidi, Roger, Jaqueline, Stefanie, Silvia, Vreni B., Katherine, Vreni St., Monika und Susi Wenger.
- **27. Dezember 2023 im Restaurant Rendez-vous in Wattenwil**  
Insgesamt haben wir im 2023: 35 Tanzproben und 9 Auftritte durchgeführt. Herzlichen Dank an Daniela und Ernst für das grosse Engagement und euch allen für die vielen unvergesslichen Erlebnisse, die gute Stimmung und den starken Zusammenhalt, welchen wir auch in diesem Vereinsjahr wieder erleben und pflegen konnten. – Getreu unserem Motto «Freud ha u zäme tanze...».

*Für die Tanzgruppe Gurzelen, Anita Theiler, 31. Dezember 2023*

*(Der Jahresbericht des Chörlis von Marianne Reust wurde im Wechsel verlesen, damit nicht dieselben Anlässe mehrmals erwähnt werden mussten).*